

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

JUEVES, 29 DE AGOSTO DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

DENUNCIAN ALZA DE DESAPARICIONES

El Sol de Morelia

URGE, PADRÓN ÚNICO PARA BENEFICIARIOS

Cambio
DE MICHOACÁN

BUSCARÁ PRESIDENTE DEL IEM MAGISTRATURA EN
TRIBUNAL ELECTORAL

publimetr

INTEGRARAN BASE DE DATOS OFICIAL SOBRE
PERSONAS DESAPARECIDAS

LA OPINIÓN
de Michoacán

ADULTOS MAYORES FUNDAMENTALES EN UNA
SOCIEDAD CON VALORES: GEMA DEL RÍO

DIARIO
abc
DE MICHOACÁN

SE RESCINDE CONTRATO A EMPRESA TRATADORA DE
LA BASURA: VMMG

452
DIARIO
URUAPAN

MATERIAL "AL 50" SUPERA OBJETIVOS

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

7º PARLAMENTO JUVENIL, ESPACIO PARA DEBATIR E
INCIDIR EN LA AGENDA LEGISLATIVA: TERE MORA
IMPULSA EL GOBIERNO DE MICHOACÁN AL CAMPO
CON PROGRAMA DE CRÉDITOS

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

CON MATERIAL DE DESECHO DE OFICINAS SE PUEDE
DAR FELICIDAD

GENTE
del Balsas

NOTAS CONGRESO

Se cocinan relevos parlamentarios en la LXXIV Legislatura

Contramuro

<https://www.contramuro.com/se-cocinan-relevos-parlamentarios-en-la-lxxiv-legislatura/>

Los grupos parlamentarios de la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, ya cocinan los relevos para iniciar el segundo año legislativo el próximo 15 de septiembre, aunque por lo menos dos bancadas no cambiarían de coordinador. Se trata de la bancada del Partido de la Revolución Democrática (PRD), que lidera Araceli Saucedo Reyes y de la representación parlamentaria, al frente de Javier Paredes Andrade, las que tendrán relevos antes de iniciar el segundo año legislativo, pues ambas, determinaron tiempos distintos para los cambios.

Problema educativo sigue asfixiando las finanzas de Michoacán

Contramuro

<https://www.contramuro.com/problema-educativo-sigue-asfixiando-las-finanzas-de-michoacan/>

“El problema educativo sigue asfixiando las finanzas públicas y lo que se requieren son soluciones, la gente quiere que le paguen la quincena y ante eso reconozco que la propuesta del gobernador tiene que ver en cómo conseguir esos recursos, entonces busquemos un modelo que nos lleve a solucionar las cosas pero también de la forma más transparente y clara”. Expuso el diputado priista, Eduardo Orihuela Estefan, quien refirió que será el próximo martes cuando se reúna la Junta de Coordinación Política para tratar el tema de la propuesta que envió el gobernador Michoacán, Silvano Aureoles Conejo para desincorporar 10 bienes inmuebles propiedad del Estado y ponerlos a la venta a fin de conseguir recursos para el pago de la nómina educativa.

No existe acuerdo aún para que Morena encabece la presidencia del Congreso: Saucedo

Revolución

<https://revolucion.news/no-existe-acuerdo-aun-morena-encabece-la-presidencia-del-congreso-saucedo/>

Aún no existe acuerdo para que sea Morena la fuerza que ocupe la presidencia de la Mesa Directiva, apuntó Araceli Saucedo Reyes, coordinadora parlamentaria del PRD en el Congreso del Estado. Será el próximo martes cuando la Junta de Coordinación Política se reúna para tomar decisiones, y de acuerdo con Saucedo Reyes, en el caso de la Mesa aún no hay nada definido. “Puede ocupar ese espacio cualquier otro grupo parlamentario, esto tiene que ser un acuerdo al interior de la Junta, lo tenemos que realizar al interior porque hasta el momento no se ha decidido que ese espacio sea para Morena”.

Salas hace “vaquita” de nombres para nuevo consejero del Poder Judicial

Revolución

<https://revolucion.news/salas-vaquita-nombres-nuevo-consejero-del-poder-judicial/>

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso, Antonio Salas Valencia, realiza una “vaquita” de nombres entre los diputados locales, para definir consejero del Poder Judicial. Cabe apuntar que tras la designación el pasado 13 de julio de Jesús Sierra Arias como magistrado del Tribunal de Justicia Administrativa, el cargo de consejero del Poder Judicial que venía desempeñando quedó acéfalo. La consejería que ocupaba Sierra, corresponde nombrarla al Poder Legislativo por ser ésta el espacio en que está representado dentro del Consejo del Poder Judicial. A través de un oficio girado a los diputados desde el pasado 23 de agosto, el también presidente de la Comisión de Justicia solicita a los diputados que cualquier propuesta de perfil que tengan al respecto se la hagan llegar.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

A Morena le toca poner a una mujer en la Mesa Directiva, pero no hay perfil: Francisco Cedillo

NER

<https://ner.com.mx/news/a-morena-le-toca-poner-a-una-mujer-en-la-mesa-directiva-pero-no-hay-perfil-francisco-cedillo/>

A falta de perfil femenino, los diputados de Morena propondrán que sea un hombre el que encabece la Mesa Directiva del Congreso del Estado durante el próximo período, no porque no haya diputadas en su bancada, sino porque consideran que no reúnen los requisitos para desempeñar el cargo. Así lo expresó en entrevista el diputado Francisco Cedillo de Jesús. "Por la cuestión de género nos toca elegir a una mujer", reconoció, "pero viendo los perfiles de la bancada, creo que debería ser un hombre".

Tiene GN facultades para actuar como Policía Nacional; habrá 33 destacamentos en Michoacán: Alfredo Ramírez

La Página

<https://lapaginanoticias.com.mx/tiene-gn-facultades-para-actuar-como-policia-nacional-habra-33-destacamentos-en-michoacan-alfredo-ramirez/>

Antes de que concluya el presente año tendrán presencia 4 mil 800 elementos de la Guardia Nacional y para el 2020 llegarán a ser 6 mil, mismos que permanecerán en un total de 33 destacamentos, informó Alfredo Ramírez Bedolla. El diputado integrante de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil en la 74 Legislatura del Congreso del Estado detalló que la ciudadanía debe estar enterada de que la Guardia Nacional sí tiene atribuciones constitucionales para actuar como una policía nacional, y que su actuar está apegado al respeto de los derechos humanos.

Congreso, dispuesto a aumentos si garantizan servicios municipales

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/congreso-dispuesto-a-aumentos-si-garantizan-servicios-municipales/>

El Congreso del Estado podría liberar los aumentos a las tarifas de los servicios que prestan los gobiernos municipales siempre y cuando sus propuestas sean de tarifas justas para garantizar los servicios, afirmó el presidente de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública del Congreso del Estado Arturo Hernández. Una tarifa justa, indicó, es la que se basa en el costo real que tiene proporcionar un servicio y que se cobre en su totalidad porque no se vale que los ayuntamientos sean ineficientes en la recaudación y basen sus incrementos en los que siempre pagan.

Comisión de Justicia, abierta a propuestas para Consejero del Judicial

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/comision-de-justicia-abierta-a-propuestas-para-consejero-del-judicial/>

Mes y medio después de que quedó vacante la consejería del Poder Judicial que corresponde al Poder Legislativo designar, el presidente de la Mesa Directiva José Antonio Salas convocó a los integrantes de la 74 Legislatura a hacer propuestas. En un oficio que envió el pasado 23 de agosto a cada uno de los 40 diputados les recordó que la consejería quedó vacante debido a que Jesús Sierra Arias fue designado magistrado de la primera ponencia del Tribunal de Justicia Administrativa, por lo que renunció al cargo de consejero del Poder Judicial.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Tony Martínez defiende registro del PRD, no cambiará de nombre, siglas o colores

Portal Hidalgo

<http://portalhidalgo.com/tony-martinez-defiende-registro-del-prd-no-cambiara-de-nombre-siglas-o-colores/>

Futuro 21 no representa a Michoacán, por nuestro pasado histórico y fundadores no cederemos el registro del Partido de la Revolución Democrática, al contrario, necesitamos fortalecernos con oxígeno fresco, urge un verdadero relevo generacional que tumbe a los caciques, subrayó el fundador, militante y líder de la región oriente Norberto Antonio Martínez Soto. Lo declarado por algunos líderes nacionales del PRD sobre que el registro está abierto, lo calificó como falso, ya que ellos no son los dueños de la marca, los verdaderos dueños del PRD son los más de 1 millón 400 mil personas que refrendaron su afiliación, por ellos defenderemos el registro de los que quieren negociarlo, afirmó.

7º Parlamento Juvenil, espacio para debatir e incidir en la agenda legislativa: Tere Mora

Boletín

En el Congreso de Michoacán creamos espacios para que los jóvenes tengan la oportunidad de expresarse y aportar soluciones a los problemas que perciben, manifestó la diputada Tere Mora, presidente del Comité Organizador del 7º Parlamento Juvenil. La también presidenta de la Comisión de Derechos Humanos, expresó que en esta séptima edición del Parlamento, los jóvenes michoacanos que fueron seleccionados tendrán oportunidad de presentar propuestas frescas e innovadoras que enriquecerán el trabajo legislativo.

Reciben en Comisiones Unidas de Justicia, y de Seguridad y Protección Civil al Fiscal General del Estado

Boletín

Los diputados integrantes de las Comisiones Unidas de Justicia, y de Seguridad Pública y Protección Civil recibieron al titular de la Fiscalía General del Estado, Adrián López Solís en una reunión formal donde presentó a los legisladores el "Plan de Persecución de Delitos". Dicha reunión se celebró con la finalidad de que los diputados locales conozcan, analicen y comenten dicho plan, además de que tuvieron la oportunidad de aportar ideas para el mejoramiento del mismo siempre en favor de las y los michoacanos.

Realizarán foros de consulta para construcción de nueva Ley Orgánica Municipal de Michoacán

Boletín

Con la finalidad de construir e impulsar un nuevo ordenamiento que sustituya y actualice la Ley Orgánica Municipal del Estado de Michoacán, el presidente de la Comisión de Fortalecimiento Municipal y Límites Territoriales, diputado Hugo Anaya Ávila, convocará a una serie de foros de consulta en distintas regiones de la entidad. El diputado local, Hugo Anaya informó que esta serie de consultas se pretenden llevar a cabo con la presencia de presidentes municipales, así como de un funcionario de cada municipio y sea este, el enlace del municipio para la construcción de esta nueva Ley Orgánica Municipal del Estado de Michoacán.

En observación del Legislativo, Fiscalía de Michoacán: Fermín Bernabé

Boletín

El accionar de la Fiscalía General del Estado estará sujeta a una permanente observación por parte del Congreso de Michoacán y, sobre todo, del Grupo Parlamentario de Morena, sentenció el diputado Fermín Bernabé Bahena, luego de estar presente en la proyección del Plan de Persecución de Delitos que habrá de ejecutar la dependencia al paso de sus primeros seis meses de operatividad. Los pendientes en materia de procuración de justicia son muchos, reconoció el coordinador parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, para luego subrayar que fungirá como un conducto legislativo que permita fortalecer la persecución de delitos y la correcta impartición de justicia sobre los mismos en la entidad.

Nota Política

PRD pide a Federación, suministro de medicamentos a pacientes con cáncer

Primera Plana

<https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/671376>

El Comité Ejecutivo Estatal (CEE) del Partido de la Revolución Democrática (PRD), calificó como preocupante la situación por la que atraviesan los pacientes con cáncer al no contar con el medicamento para su tratamiento. Juan Bernardo Corona, Presidente del CEE-PRD, reprobó el desabasto de medicinas para enfermos oncológicos que se ha presentado en algunos hospitales públicos del país.

**En el PAN Michoacán sólo están los valientes: Oscar Escobar
Renuncia de Chávez Zavala al PAN, «caso aislado»: Oscar Escobar**

Cuarto Poder, MetaPolítica

<https://cuartopodermichoacan.com/en-el-pan-michoacan-solo-estan-los-valientes-oscar-escobar/>
<https://metapolitica.mx/2019/08/28/renuncia-de-chavez-zavala-al-pan-caso-aislado-oscar-escobar/>

Tras la salida de Miguel Ángel Chávez Zavala del Partido Acción Nacional (PAN), el dirigente estatal, Oscar Escobar Ledesma, no se quedó callado y aseguró que en la institución política se queda "con los valientes". En una breve postura sobre el tema, el también diputado local dijo que "nos quedamos con los que sabemos perder con dignidad, nos quedamos con los que sabemos ganar en las calles de manera contundente y nos quedamos con los panistas que saben ser agradecidos con quienes nos dio la oportunidad de poder servir a México. La lealtad siempre será la mayor virtud del panista".

**Tras renuncia de Ramón Hernández, INE prepara convocatoria para sustituirlo
Aprueba Consejo del INE convocatoria para cubrir Presidencia del IEM**

IDIMedia, Quadratin

<https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/tras-renuncia-de-ramon-hernandez-ine-prepara-convocatoria-para-sustituirlo/>
<https://www.quadratin.com.mx/politica/aprueba-consejo-del-ine-convocatoria-para-cubrir-presidencia-del-iem/>

Apenas han transcurrido poco más de 12 horas de que Ramón Hernández Reyes, aún presidente del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), anunció su renuncia y el Instituto Nacional Electoral (INE) ya tiene lista la convocatoria correspondiente para reemplazarlo. Conforme al documento del cual se tiene copia en este medio informativo, a partir de mañana y hasta el 20 de septiembre se abre convocatoria para recibir documentación de aspirantes a ocupar el cargo que dejará vacante Ramón Hernández el próximo 1 de octubre, espacio que el INE espera sea ocupado a más tardar el 23 de enero de 2020.

Ramón Hernández va por magistratura del TEEM

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/08/28/ramon-hernandez-va-por-magistratura-del-teem/>

Luego de haber presentado su renuncia al Instituto Electoral de Michoacán (IEM), que tendrá efecto a partir del 1 de octubre próximo, Ramón Hernández Reyes, todavía consejero presidente del Organismo Público Local Electoral dio a conocer que buscará una de las dos magistraturas que se habrán de renovar en el Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM). Con esto no sólo descartó sino que reviró los señalamientos que la renuncia se debió a aspectos de carácter administrativo, sino que es un tema "estrictamente personal".



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

PAN presentará queja contra Víctor Báez por violación a procedimientos de propaganda

Denuncia PAN a Víctor Báez ante el IEM

Monitor Expresso, Respuesta

<https://www.monitorexpresso.com/pan-presentara-queja-contravictor-baez-por-violacion-a-procedimientos-de-propaganda/>

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/87550-denuncia-pan-a-victor-baez-ante-el-iem.html>

Javier Antonio Mora Martínez, representante electoral del Partido Acción Nacional, ante el Instituto Electoral de Michoacán (IEM), presentará una queja ante ese órgano, en contra del presidente municipal de Pátzcuaro, Víctor Báez Ceja, por la violación de las reglas de propaganda gubernamental. En entrevista telefónica, el panista señaló que el artículo 134 constitucional permite la promoción de las autoridades una vez al año durante su informe de labores, pero sólo en la calidad de informar a la ciudadanía las acciones que ha realizado el gobierno; por ello es que Mora Martínez acusó de que la propaganda de Víctor Báez “no informa nada”, y por el contrario sólo fue una promoción personalizada directamente de su figura.

Notas Gobierno

El IMSS desaparece las delegaciones

Contramuro

<https://www.contramuro.com/el-imss-desaparece-las-delegaciones/>

Robledo, director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), anunció la transformación de lo que eran las delegaciones estatales a oficinas de operación desconcentradas, que ahora serán dirigidas por personal médico, jubilados o de enfermería. El titular del IMSS anunció que este cambio se da para ofrecer un mejor servicio que beneficie de manera directa a los derechohabientes.

Habrá Desarrollo Económico Complicado Rumbo Al 2020

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-habra-desarrollo-economico-complicado-rumbo-al-2020/>

Luego de que se diera a conocer qué no hubo crecimiento económico durante el primer semestre del 2019, Abelardo Pérez Estrada, titular de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (CANACINTRA), mencionó que con esto se vislumbra un 2020 muy complicado en el ámbito económico. “Vemos un año complicado, un 2020 que va a costar todavía más en arranque de inversiones, en generación de empleos, utilidades, va a haber muy pocas, a menos que haya un giro en la política económica de López Obrador”, precisó el titular de la CANACINTRA.

Ayuntamiento A La Federación Revisión Contra Riesgos En Fábricas De Morelia

Changoonga

<https://www.changoonga.com/solicitarayuntamientoa-lafederacionrevisicontra-riesgos-en-fabricas-de-morelia/>

Con la intención de garantizar la protección de la sociedad y cerciorarse que las diversas industrias instaladas en Morelia tengan la capacidad para hacer frente a cualquier tipo de emergencia, el presidente municipal, Raúl Morón Orozco, señaló que buscará que la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, realice una revisión de cada una de ellas. Tras el incendio suscitado la semana anterior en una fábrica de plástico al poniente del municipio, Morón Orozco, compartió que se dirigirá a la federación en búsqueda de una exhaustiva revisión de la existencia de protocolos, así como la capacidad de cada asentamiento para cumplirlos y así evitar que una situación así se repita.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Junta de Caminos exigen pago de salarios

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/08/28/junta-de-caminos-exigen-pago-de-salarios/>

Integrantes de la Junta Local de Caminos se manifestaron frente a Palacio de Gobierno, en exigencia del pago de su salario en donde se afectan a más de 400 familias, denunció el representante del Sindicato Rodrigo Correa Vences. "Nos comentan que no hay recursos para cubrir el pago, y el que llegó no es suficiente para pagar, y que el recurso que llegó fue para la nómina magisterial y están viendo como gestionan recursos para hacer nuestros pagos", indicó.

Habrá pago puntual a maestros al término de la quincena: gobernador

NER

<https://ner.com.mx/news/habra-pago-puntual-a-maestros-al-termino-de-la-quincena-gobernador/>

Tras asegurar que este viernes se pagará la quincena a docentes, el gobernador, Silvano Aureoles, confió en que el conflicto de casi 30 años gobierno-magisterio, está por terminar y con ello, el ciclo de desencuentros entre ambos sectores. "Estamos muy cerca de lograr que eso acabe", externó el titular del Poder Ejecutivo en Michoacán, quien aseveró ya han hablado con el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, para que justamente este capítulo sea cerrado y se resuelva finalmente la situación laboral de los profesores, particularmente de los que tienen la condición estatal.

CNTE advierte movilizaciones por irregularidades en pagos salariales

Monitor Expresso

<https://www.monitorexpresso.com/cnte-advierde-movilizaciones-por-irregularidades-en-pagos-salariales/>

Por medio de un comunicado se informó que la Sección XVIII ha venido denunciando y trabajando contra la diferenciación del pago entre trabajadores del sistema federal con los del sistema estatal desde hace dos años; sin embargo, esta situación no se ha corregido por parte del gobierno de Michoacán. Comunican también que sin ser su responsabilidad, como representación sindical, han realizado acciones políticas, pedagógicas y jurídicas para solucionar este grave problema. Pagar en tiempo y forma es una obligación del estado-patrón y no la está cumpliendo el gobernador Silvano Aureoles, afectando su labor, a sus familias y, en consecuencia, a toda la cadena económica de Michoacán. Exigen que este maltrato cese de una vez por todas.

Fiscalía requiere 400 mdp adicionales: Adrián López

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/08/28/fiscalia-requiere-400-mdp-adicionales-adrian-lopez/>

Para que la Fiscalía General del Estado opere en óptimas condiciones, se requieren al menos de 400 millones de pesos adicionales, señaló el titular del organismo público, Adrián López Solís, por lo que no va a dar con los recursos que actualmente se tiene para que funcione óptimamente. Al presentar el Plan de Persecución de los delitos ante la comisiones de Justicia y Seguridad, destacó que la Ley Orgánica obliga a establecer tres fiscalías que no existía en la anterior legislación; medio ambiente y fauna, derechos humanos y libertad de expresión, fiscalía de torturas y tratos inhumanos, pero no tienen asignación presupuestal.

Notas Seguridad

Fiscal Presenta Ante Diputados Su Plan De Persecución De Los Delitos Analizan fiscal y diputados Plan de Persecución de Delitos

Changoonga, Revolución

<https://www.changoonga.com/michoacan-fiscal-presenta-ante-diputados-su-plan-de-persecucion-de-los-delitos/>

<https://revolucion.news/analizan-fiscal-diputados-plan-persecucion-delitos/>

Para presentar su Plan de Persecución de los Delitos, el Fiscal General del Estado se reunió con los diputados integrantes de las Comisiones Unidas de Justicia y de Seguridad Pública y Protección Civil. Adrián López Solís, detalló que el documento orienta las acciones de la institución que



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

representa para cumplir con sus fines. Explicó que en el plan cuenta con dos grandes componentes; siendo la función del ministerio público la parte central. En un encuentro a puerta cerrada el fiscal dio a conocer los pormenores del Plan que entregó de manera oficial el pasado 25 de agosto y que está mandatado dentro de la Ley Orgánica de la Fiscalía General del Estado.

Crearán banco genético para búsqueda de desaparecidos

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/08/28/crearan-banco-genetico-para-busqueda-de-desaparecidos/>

La organización social «Donde Están Los Desaparecidos» anunciaron la creación de una plataforma nacional que permitirá contar con datos genéticos y características de personas desaparecidas, informó Patricia Contreras, quien invitó a quien tenga un familiar desaparecido a que el próximo viernes de 8 de la mañana a 1 de la tarde a la dirección de Semefo para proporcionar una muestra de ADN. La activista social detalló que esta plataforma digital tiene como finalidad atender un fenómeno que está desbordado y que permita lograr identificar a las personas que han perdido a un familiar. "Se abrirá una plataforma de indigencia inicia en Michoacán y contará con cruce de información de otros estados, y trabajaremos en conjunto con personas de otros estados para que nos digan dónde están esos chicos", precisó.

De enero-agosto, 21 mil carpetas de investigación

En Michoacán solo se judicializan 2.88% de denuncias; carpetazo al 66%

AcueductoOnline, Quadratin

<https://acueductoonline.com/de-enero-agosto-21-mil-carpetas-de-investigacion/>

<https://www.quadratin.com.mx/principal/en-michoacan-solo-se-judicializan-2-88-de-denuncias-carpetazo-al-66/>

El Fiscal General del Estado de Michoacán (FGE), Adrián López Solís, detalló que de enero hasta la fecha son alrededor de 21 mil carpetas de investigación iniciadas en el estado, donde en la ciudad de Morelia, el mes de agosto cerrará con 130 eventos relacionados a homicidios dolosos bajo la lupa de dicha dependencia. En el caso Uruapan, donde 19 personas fueron asesinadas y posteriormente distribuidas en distintas partes de la zona oriente de la ciudad, el Fiscal detalló que se tienen líneas de investigación sólidas, que mantienen su complejidad por la mercantilización, consumo y adicción de sustancias provocando este tipo de violencia.

Arden al menos 7 casas en Ciudad Jardín

Agencia Tzacapu/RED 113

<http://agenciatzacapu.com/2019/08/arden-al-menos-7-casas-en-ciudad-jardin/>

Un incendio devastó al menos siete viviendas construidas de madera y láminas de cartón, hecho que ocurrió durante la tarde de este miércoles en la colonia irregular Ciudad Jardín, ubicada en la zona poniente de la capital michoacana. De inmediato la situación fue reportada al número de emergencias 911, entonces hasta la escena acudieron los integrantes de Bomberos Morelia, así como sus similares de Protección Civil Estatal. Las casas afectadas estaban en la calle Miravalle del citado asentamiento. Las autoridades policiales comentaron que únicamente hubo daños materiales y no se registraron lesionados ni fallecidos.

Dos comunidades y tres colonias afectadas por lluvias, en Jiquilpan

Portal Hidalgo

<http://portalhidalgo.com/dos-comunidades-y-tres-colonias-afectadas-por-lluvias-en-jiquilpan/>

Jiquilpan, Mich.- Elementos de auxilio montaron un operativo para apoyar a habitantes de dos localidades y tres colonias en esta cabecera municipal que resultaron con afectaciones tras las lluvias registradas la tarde-noche del martes. Elementos de la Policía Michoacán efectúan trabajos para salvaguardar la integridad de los vecinos en las comunidades de Los Remedios y Totolán, así como en las colonias Independencia, Colinas del Paraíso y La Madera, luego de que se registrara el desbordamiento en una represa.